



Paroisse de Renens

Lettre de nouvelles semaine sainte - Pâques 2024

Méditation

Luc 24, 13-35

De quelle couleur est votre TV?

Il y a, dans la vie d'un enfant surtout, des moments où tout est transformé et devient féerique.

Ainsi, l'arrivée dans notre salon de la télévision couleur a-t-il été pour moi, petite fille, un moment d'émerveillement complet.

Notre vie passe par des temps de noir et blanc et des temps de couleurs. Le noir et blanc pour les jours de peine et de soucis, les jours de décisions difficiles. Les couleurs pour les jours heureux où une petite ou une grande joie vient colorier notre souvenir. La naissance d'un enfant, les premières fleurs du printemps, un nouveau travail, une nouvelle amitié.

Sur la route d'Emmaus, les disciples marchent tête baissée. Pour eux tout est devenu gris. Leur monde a perdu toutes ses couleurs. La lumière de leur vie s'est éteinte, il ne leur reste que l'obscurité et le désespoir. Lorsque Jésus les rejoint, ils ne réalisent même pas qui chemine à leurs côtés.

C'est seulement quand le Ressuscité prend et rompt le pain que tout s'éclaire ; ce geste change tout ! Le noir et blanc devient couleur. La grisaille de leur vie s'illumine.

Le geste du Christ les met en mouvement et ils courent annoncer la nouvelle à Jérusalem.

Ce geste, nous le vivons le dimanche pendant le culte. C'est un geste qui nous invite à en faire d'autres. Comme mettre des touches de couleur dans la vie des autres; écrire un mot d'amitié par exemple, porter dans la prière nos amis et nos familles, soutenir concrètement notre Eglise.

Parfois, au fil du temps, à cause des soucis et des épreuves, la vie perd sa couleur et son goût. Mais nous savons que les jours où nous laissons de la place au Christ, la couleur remplace le noir et blanc.

Pasteure Aude Roy Michel





Paroisse de Renens

Prière

Pâques, jour de joie, jour d'allégresse.

C'est la fête, la fête de la vie!

Jésus Christ est vivant!

Tout exulte et chante.

Dans la nuit, les femmes inquiètes vont à la tombe, «Qui nous ôtera la pierre ?» Merveille, elle est roulée!

Seigneur, tu es toujours au-delà de nos attentes et de nos peurs, tu roules la pierre de nos tombeaux et la vie jaillit.

Victoire sur la mort, l'angoisse et le doute.

L'impossible est devenu possible! «Femme, pourquoi pleures-tu?»

Cette voix..... Cette façon toute particulière de prononcer ton nom, Marie! « Rabouni...»

Tu le reconnais.

Le maître est là, présent, vivant pour toujours.

Seigneur, quand tu nous appelles par notre nom, les pleurs se changent en joie, le désespoir en espérance.

Que de nuits, d'impossibles dans nos vies sont transformés en un instant.

Ta présence illumine et transfigure notre quotidien.

Avec toi, Seigneur, se lève l'aube d'un jour nouveau.

Donne-nous de te suivre dans la confiance et l'amour.

Amen

Soeur Lina

Activités de la paroisse

Flyer de Pâques

Découvrez en annexe le flyer récapitulant les événements prévus pendant la semaine sainte. De beaux moments de partage vous y attendent.

Horaires des cultes – méditation biblique en musique – Prière communautaire Veuillez consulter la feuille ci-jointe.

Merci! Nous sommes en train de distribuer une lettre pour remercier les donateurs qui font vivre notre paroisse. Malheureusement les personnes qui donnent à l'offrande, aux fêtes, aux divers marchés ne sont pas répertoriées dans nos listes. De plus, il se peut aussi que nous n'ayons pas eu accès à votre boîte aux lettres, par exemple en raison d'un code d'entrée. Nous vous remercions très chaleureusement pour tous vos dons.



